

Tätigkeit der Werke Nachrichten haben und wissen, was hergestellt und wohin die Produktion geliefert wird. Die finanzielle Frage dieser Organisation wird von uns geregelt werden. Wir werden dieser Organisation alle nur erdenkliche Hilfe angedeihen lassen. Daß auch Fehler gemacht werden und dabei einer und der andere verhaftet wird, liegt nun einmal in der Natur der Sache. Damit muß jeder einmal rechnen, denn im Kampf bleibt der eine oder andere auf der Strecke. Wir werden aber allen diesen Leuten eine Hilfe angedeihen lassen. Wir haben Presse und Rundfunk, durch die wir nun für diese Personen eintreten werden.“

Den Ausführungen Sylvers fügte der englische Major Roys noch hinzu:

„Wenn die Teilnehmer der illegalen SPD-Organisation wegen ihrer (Spionage-)Tätigkeit Repressalien von seiten der Sowjets ausgesetzt wären, so würden die Engländer und Amerikaner den Verfolgten volle Unterstützung erweisen und in der Presse einen großen Lärm zu ihrer Verteidigung schlagen...“

Wenn für die eine oder andere dieser Personen Gefahr droht, haben dieselben sich unverzüglich nach Berlin oder in eine der Zonen der westlichen Alliierten zu begeben und in Hannover bei den Parteistellen zu melden, die dann das weitere veranlassen werden. Diese Personen erhalten die volle Unterstützung unsererseits. In der sowjetischen Besatzungszone muß ein ganzes Netz von solchen Gruppen geschaffen werden. Berlin muß das Zentrum dieser Organisation sein, denn in Berlin ist die Möglichkeit, mit der Zone durch Kuriere am schnellsten und sichersten in Verbindung zu bleiben.“

In seiner Antwortrede dankte Schumacher im Namen der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands den Anglo-Amerikanern für die ihr zugesagte Hilfe und beteuerte, daß die sozialdemokratische Führung keine Mühe scheuen werde, die ihr von den anglo-amerikanischen Behörden gestellten verräterischen Aufgaben zu erfüllen.

„Die SPD“, so sagte Schumacher wörtlich, „wird das Vertrauen der Engländer und Amerikaner rechtfertigen.“

Und sie haben das Vertrauen gerechtfertigt! Wir sehen aber auch, wie verlogen das Geschrei dieser Gesellschaft ist, wenn sie ihre Propaganda auf die angebliche Verletzung der Menschenrechte stützt. Wer das Leben und den Wiederaufbauwillen von nahezu 20 Millionen Menschen gefährdet, im bezahlten Solde einer fremden Macht organisiert, wer Diversanten, Saboteure und Spitzel organisiert, hat